

RAPPPORT DE LA COMMISSION « ACTIVITES PERISCOLAIRES »

Le « périscolaire » 2011/2012 a été reconduit dans 4 établissements de type « collège » : Lamartine, Gratte Ciel, Vendôme et Gilbert Dru. Ces établissements sont essentiellement situés entre Lyon et Villeurbanne. Les cours, d'une durée de 2 heures, sont répartis les après-midi du lundi au vendredi après 16 heures essentiellement.

La période a débuté fin septembre pour se terminer début juin, Lamartine terminant toujours plus tard que les autres.

Dans l'ensemble nous avons observé les mêmes comportements que les années précédentes, à savoir : de l'assiduité au collège Lamartine et Gilbert Dru tandis que dans les autres établissements, de l'absentéisme chronique.

La direction de Vendôme, bien que sévère, n'arrive pas à endiguer le phénomène.

Le collège Gilbert Dru reste l'établissement où les cours fonctionnent bien à l'exemple du collège Lamartine, où il faut le charisme de Patrick pour mener à peu près à bien les cours.

Comme à l'accoutumée, nous n'avons pas de retombées positives en retour pour les clubs.

L'initiation de cette discipline est reconduite en 2013 mais il apparaît que ce sera vraisemblablement la dernière année.

Nous avons un BE qui nous a quitté (Stéphane Boigeol) et celui-ci sera remplacé par Bernard Bicheray sur l'établissement Gilbert Dru le mardi.

Les établissements de Vendôme et Gratte Ciel ne reconduisent pas l'opération en 2013 cela étant lié pour la plupart à ce que nous avons évoqué plus haut.

Il reste donc les deux collèges encadrés par Bernard Bicheray pour Gilbert Dru et deux créneaux sur le collège Lamartine avec Patrick Stenger.

Responsable : Philippe TURQUIN